
ASSEMBLÉE NATIONALE

JO AN du 7     août 2018   :

- M. Paul Molac sur la répartition des crédits entre la région Île-de-France et le reste du territoire et 
la question de la régionalisation.
(Question n° 95-18.07.2017).

- Mme Samantha Cazebonne sur l'exploitation des animaux sauvages dans les cirques.
(Question n° 8405-22.05.2018).

- M. Philippe  Chassaing  sur  l'application  du  décret  n° 2017-1244  du  7 août  2017  relatif  à  la 
prévention des risques liés aux bruits et aux sons amplifiés qui risque de perturber le monde de la 
musique.
(Question n° 11087-24.07.2018).

JO AN du 14     août 2018   :
Pas de réponse de madame la ministre.

JO AN du 28     août 2018   :

- M. Gilbert Collard sur le statut de l'Agence France Presse.
(Question n° 28-04.07.2017).

- M. Paul  Molac,  Mmes Danielle  Brulebois  et  Françoise  Dumas  (question  transmise)  sur  la 
publication des annonces judiciaires et légales dans la presse habilitée.
(Questions nos 1676-03.10.2017 ; 5014-06.02.2018 ; 7313-10.04.2018).

- M. Christophe Blanchet sur le régime juridique applicable à la mise en place d'une politique de 
mécénat dans le cadre d'un projet de territoire.
(Question n° 1974-17.10.2017).

- M. Emmanuel  Maquet  sur  la  qualité  de la  couverture  TNT dans les  zones rurales  (question 
transmise).
(Question n° 3764-12.12.2017).

- M. Frédéric  Barbier  sur  les  parts  de  marché  des  entrées  cinématographiques  selon  leur 
nationalité.
(Question n° 4835-31.01.2018).

- Mme Danielle Brulebois sur la réception des médias suisses par les frontaliers avec la Suisse.
(Question n° 5536-20.02.2018).

- Mme Sophie Panonacle sur les représentations stéréotypées et dégradantes des femmes dans la 
publicité télévisée.
(Question n° 6342-13.03.2018).

- M. Dominique Potier sur la gestion et les méthodes employées par la SACEM.
(Question n° 8254-15.05.2018).

- M. Bastien Lachaud sur le tournage et la diffusion à l'écran dans des émissions de télé-réalité 
française de scènes de maltraitance envers les animaux.
(Question n° 8847-05.06.2018).
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JO AN du 4     septembre 2018   :

- Mme Marie-France Lorho sur l'état des prérogatives des architectes des Bâtiments de France. 
(Question n° 3311 -28.11.2017).

- M. Guillaume  Garot  sur  l'interprétation  de  deux  arrêtés  relatifs  au  calcul  de  cotisations  de 
sécurité sociale des artistes et techniciens du spectacle vivant. 
(Question n° 4116-26.12.2017).

- M. Guillaume Garot sur la politique de soutien à la création artistique. 
(Question n° 4202-26.12.2017).

- Mme Sabine  Rubin  sur  l'article 13  du  projet  de  réforme  de  la  directive  sur  le  droit  d'auteur, 
actuellement en cours d'étude au Parlement européen, qui prévoit l'obligation pour les plateformes 
d'hébergement de mettre en place des « mesures de reconnaissance des contenus » mis en ligne 
par leurs utilisateurs. 
(Question n° 5128-06.02.2018).

- M. Thierry Benoit sur la pérennité du développement du parc de salles de cinéma face aux coûts 
d'exploitation induits par le matériel de projection numérique. 
(Question n° 5286-13.02.2018).

- M. Raphaël  Gérard  sur  les  possibilités  d'adaptation  du  dispositif  du  Pass  culture  pour  tenir 
compte des réalités territoriales de la Guyane. 
(Question n° 6612-23.03.2018).

- M. Fabien  Matras  sur  les  difficultés  de  protections  des  droits  d'auteur  sur  Internet  que 
rencontrent les créateurs autonomes et indépendants (question transmise). 
(Question n° 7332-10.04.2018).

- M. Marc Delatte sur la valorisation de l'art de la rue. 
(Question n° 7396-14.04.2018).

- Mme Brigitte Kuster sur la lutte contre le piratage de contenus audiovisuels. 
(Question n° 7656-24.04.2018).

- MM. Olivier Serva et Gabriel Serville sur les conséquences de l'entrée en vigueur progressive de 
la taxe spéciale additionnelle (TSA) en outre-mer, prélevée par l'État sur la recette des salles de 
cinéma.
(Questions nos 8330-15.05.2018 ; 11608-07.08.2018).

JO AN du 11     septembre 2018   :

Pas de réponse de madame la ministre.
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SÉNAT

JO S du 9     août 2018   :

- M. Xavier  Iacovelli  sur  la dégradation de l’édifice de l'école de plein air  de Suresnes,  classé 
monument historique. 
(Questions nos 2840-25.01.2018 ; 6394-26.07.2018).

JO S du 23     août 2018   :

Pas de réponse de madame la ministre.

JO S du 30     août 2018   :

- Mme Corinne Imbert sur le traitement des petits médias, notamment concernant la publication des 
annonces judiciaires et légales.
(Question n° 387-13.07.2017).

- M. Stéphane Ravier sur la sauvegarde des œuvres cinématographiques de Marcel Pagnol.
(Question n° 3156-08.02.2018).

- M. Michel  Savin  sur  les  difficultés  rencontrées  par  les  radios  associatives  locales  pour  le 
versement des taxes à la société des auteurs, compositeurs et éditeurs de musique (SACEM).
(Question n° 4418-12.04.2018).

JO S du 6     septembre 2018   :

- M. Jean-Pierre Leleux sur le projet de déménagement du site de France 3 Côte-d'Azur.
(Questions nos 2757-18.01.2018 ; 05147-24.05.2018).

- Mme Martine Filleul sur les choix du Gouvernement en matière de politique culturelle, notamment 
dans le cadre du « comité action publique 2022 ». 
(Question n° 3036-01.02.2018).

- Mmes Viviane Malet et Nassimah Dindar sur la mise en application progressive de la taxe spéciale 
additionnelle sur le prix des entrées des séances de cinéma en Outre-mer.
(Questions nos 4374-12.04.2018 ; 5104-24.05.2018).

JO S du 13     septembre 2018   :

Pas de réponse de madame la ministre.
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